

Pressemitteilung



**Bürgerschützen-
und Heimatverein**
St. Hubertus Everswinkel e.V.

Seite 1 von 1

Pressesprecher

Freckenhorster Str. 20 b, 48351 Everswinkel

Telefon: 0160 62 32 700

markus-be@web.de

Ansprechpartner für die Presse:

Markus Becker

Nr. 36 / 2022

Ehrengarde Everswinkel

Rottmann übergibt Kommando an Lohmann

Everswinkel, 18. Dezember 2022 – Die Ehrengarde des Bürgerschützen- und Heimatverein (BSHV) Everswinkel traf sich am vergangenen Sonntag zu ihrer Jahreshauptversammlung in der Gaststätte Strietholt. Das „grün-weiße Aushängeschild“ der Everswinkeler Schützen wickelte ihre jährliche Versammlung in gewohnter Form souverän ab. Mit 55 Anwesenden war die Versammlung auch in diesem Jahr wieder sehr gut besucht. Nachdem Jochen Rottmann Grußworte an die Gardisten und Gäste richtete, verkündete Felix Schulze Zurmussen den Jahresbericht. Höhepunkt des Schützenjahres war das 100-jährige Vereinsjubiläum am Schützenfest Samstag. An diesen Tag sammelte die Ehrengarde durch verschiedene Aktionen über 1.000 € ein, welche den Everswinkeler Kindergärten zugutekam. Auch die sechste Auflage der Schütz-Olympia war ein voller Erfolg und ist weit über die Ortsgrenzen hinaus bekannt. Der Vorstand wurde einstimmig entlastet, nachdem Max Joachimsmeier den Kassenbericht erläuterte. In diesem Jahr wurden acht Anwärter in die Ehrengarde aufgenommen. Eines der Highlights auf der Versammlung waren die Vorstandswahlen. Jochen Rottmann verlässt nach 15 Jahren, davon 8 Jahre im Vorstand und 5 Jahre als Kommandeur, die Ehrengarde und übergibt das Kommando an Lasse Lohmann. „Wir werden in den nächsten Jahren einiges an Kurs aufnehmen, da das 100.-jährige Ehrengardenjubiläum im Jahr 2027 bevorsteht“, so Lohmann. Zum ersten Offizier wurde Felix Schulze Zurmussen gewählt, der vorher das Amt des Schriftführers bekleidete. Neuer Schriftführer ist Fabian Henkel, der neu in den Vorstand eintritt. Auch der zweite Offizier, Fabian Rotthege, verlässt nach 14 Jahren Ehrengarde, davon 8 Jahre im Vorstand, die Formation. Zu seinem Nachfolger wählten die Gardisten Jan Schulze Umgrove, der zuvor das Amt des Versorgungsmeister innehatte. Zum neuen Versorgungswart wurde Bernhard Schlüter von der Versammlung gewählt. Das Amt des Standartenträgers, Kassierers und Vogelträgers stand in diesem Jahr nicht zur Wahl. Ein ganz besonderer Orden – für besondere Verdienste - wurde dem Ehrengardist Patrick Uennigmann verliehen, der aufgrund seiner langjährigen Vorstandsarbeit und darüber deutlich hinausgehenden aktiven Förderung der Ehrengarde ausgezeichnet wurde. Für das Schützenjahr 2023 wurden zwei neue Anwärter in die Ehrengarde aufgenommen. „Natürlich sind auch weitere neue Anwärter herzlich bei uns in der Ehrengarde willkommen. Bis zum 20. Januar können diese sich bei mir unter 0152-24499111 melden“, so Kommandeur Lasse Lohmann. Der letzte Tagesordnungspunkt war die Verabschiedung von 16 Ehrengardisten, die dem Verein in anderen Formationen treu bleiben.

Foto neuer Vorstand der Ehrengarde: v.l.n.r Felix Schulze Zurmussen (neuer erster Offizier), Marvin Sand (Standartenträger), Bernhard Schlüter (neuer Versorgungsmeister), Fabian Henkel (neuer Schriftführer), Lasse Lohmann (neuer Kommandeur), Daniel Sudmann (Vogelträger), Max Joachimsmeier (Kassierer) und Jan Schulze Umgrove (zweiter Offizier)

Foto Staffelübergabe Kommandeur: links Lasse Lohmann und rechts Jochen Rottmann

Foto neu aufgenommene Anwärter: v.l.n.r Lasse Lohmann, Leon Gausebeck, Christopher Webbeler, Lars Böhmer, Niklas Brochtrup, Henry Grote, Arndt Röttgermann, Lennart Ahlmann, Luka Gravemeier und Felix Schulze Zurmussen

Der Bürgerschützenverein in Everswinkel (BSV) wurde im Jahr 1922 gegründet. Unabhängig davon gab es in Everswinkel das Schützenwesen bereits seit über 300 Jahren. Am 25. April 1989 wurde der Heimatverein gegründet und besteht seither als Formation des Schützenvereins. Der offizielle Name des Schützenvereins ab diesem Zeitpunkt „Bürgerschützen- und Heimatverein ‚St. Hubertus‘ Everswinkel“ (BSHV). Seit 2004 führt der BSHV ein Mitmachmuseum auf dem Schützenplatz des Hofes Schulze-Kelling. Die Eröffnung des Mitmachmuseums „Up'n Hoff“ war am 18. Juli 2004.

Das Schützenfest findet jedes Jahr am Wochenende des ersten Sonntags im Juli statt. Darüber hinaus veranstaltet der BSHV ein Hubertusfest in der ersten Novemberwoche. Des Weiteren organisiert die Formation der ehemaligen Könige jährlich die Frühjahrsweiden auf dem Schützenplatz.

In diesem Jahr feierte der BSHV Everswinkel das 100-jährige Vereinsjubiläum am Schützenfest-Samstag, 02.07.2022.

Der Bürgerschützen- und Heimatverein Everswinkel hat über 1000 Mitglieder. Im Januar startet das Schützenjahr mit der Generalversammlung.

Geschäftsführender Vorstand:

Vorsitzender: Berthold Buntenkötter | 2. Vorsitzender: Barthold Deiters | Kassierer: Jörg Edelbrock | Schriftführer: Frank Horstmann |
Pressesprecher: Markus Becker | Kooptiertes Mitglied: Marcel Kortjan | Oberst: Walter Buntenkötter

Weitere Informationen finden Sie unter www.bshv-everswinkel.de